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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anregung Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Epperlein 
Stand: 10.08.2021   
 

Ortschaftsrat Hohenerxleben 01.06.2021 

 

AR 0188/2021/VII 

öffentlich 

 
Anregung: 
Herr Müller 
…. 
Der Birkenweg soll seit 1982 erneuert werden, die Schlaglöcher sollten gefüllt werden. 
… 
Der Birkenweg ist eine reine Rennstrecke. Dort fahren auch viele Kinder mit den Fahrrädern. 
Es muss dort was passieren. 
 
 
Stellungnahme: 
Einen Tag nach der letzten Ortschaftsratssitzung trafen sich Herr Müller, Frau Franzelius 
Sachbearbeiterin, Verkehrsbehördliche Angelegenheiten, zwei Kollegen des 
Stadtpflegebetriebes, Team Verkehrssicherung und Frau Epperlein, Fachdienstleiterin 
Stadtsanierung und Bauen vor Ort und verabredeten folgende Maßnahmen: 

1. Die Kastanie am Eingang zum Birkenweg, Höhe Kindergarten wird 
zurückgeschnitten, damit das Verkehrsschild und somit das Einfahren in die Tempo 
30 Zone besser sichtbar werden. 

2. Sowohl in der Straßenfläche des Birkenweges, Höhe Kindergarten, als auch in der 
Straßenfläche der Fabrikstraße, kurz hinter der Einmündung von der Kreisstraße aus, 
werden Piktogramme in Form einer großen 30 auf die Straßenfläche aufgebracht, um 
auf diese Weise an die Geschwindigkeitsreduzierung aufmerksam zu machen. 

3. Der Stadtpflegebetrieb wird für seine nächste planmäßige Asphaltreparatur einen 
Auftrag zur Verfüllung der Schlaglöcher im Birkenweg vom Fachdienst 60 erhalten. 
 

Über die Ausführung dieser festgelegten Maßnahmen ist wie folgt zu informieren: 
Zu 1. Der Rückschnitt des Baumes erfolgte umgehend. 
Zu 2. Der Stadtpflegebetrieb hat die Piktogramme umgehend bestellt. Aus Gründen 
von Lieferschwierigkeiten bei dem Hersteller konnte bislang noch keine 
Entgegennahme der Piktogramme erfolgen. Augenblicklich ist auch noch ungewiss, 
wann mit dem Eingang zu rechnen ist. Nach erfolgtem Eingang wird der 
Stadtpflegebetrieb jedoch umgehend die Piktogramme aufbringen. 
Zu 3. Die Reparatur der schadhaften Straßenoberfläche erfolgte kurze Zeit nach dem 
Ortstermin, so dass derzeit ein gefahrloses Befahren der Straße möglich ist.  

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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